
 

 

 

 

NR・サプリメントアドバイザー 

2020年度 合格者インタビュー 

 

 

 

 

 

 

〇今回、受験しようとしたきっかけはなんでしょうか？ 

1年生の時に NR･サプリメントアドバイザー資格の概要を聞いて、この資格を得る

ことができたら幅広い知識を身につけることができると思いました。また、将来、現場

で働く時に、少なからず役に立つと思ったからです。 

〇受験勉強で心がけたこと、実践したことはなんでしょうか？ 

テキストをこと細かく覚えることは大変だったので、テキスト後ろの問題を解きなが

ら、なぜその問題が当たっているのか、その問題に関係のあるページや内容をしっか

り覚えるようにしました。 

〇これからの目標・進路は？ 

将来的には管理栄養士として現場で活躍したいです。 

 

運動栄養学科 2年 樋口葵子さん 

学友会所属（仙台西高校卒） 

バックナンバーはこちら  学科概要はこちら  「栄養」関係教員紹介はこちら   

運動栄養学科通信 Vol.23 

前年度の合格者インタビュー等はこちら 

 

ひぐち  りこ 

作成：運動栄養学科 教授 早川公康 

本学運動栄養学科は、東北でも数少ない NR サ

プリメントアドバイザー認定校の一つです。その

他にも数多くの運動･栄養系の公的･社会的免許･

資格取得の支援を行っています。 

学科で取得できる免許･資格はこちら   

 

https://www.jcna.jp/supple/info/
/hashtag.html?hid=26
/gakubu.html?name=eiyo
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/undoeiyo.html?post=297
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